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　9月に行われた若手社員懇談会は、
首都圏事業本部の（20代）メンバーで行いました。
首都圏の若手社員に参加していただきたく、今回は初の試みとして
大宮での開催となりました。
仲間とのコミュニケーションが取れて、良い懇談会となりました。

写真後列左から）・松島主任、ローガン係員、真嶋係員、須藤主任

本社と首都圏の若手社員懇親会に、
2回とも参加させていただいたことを嬉しく思います。
全員揃わず残念でしたが、久しぶりにお会いできた方が多かったので、
どんな仕事をしているのかを知ることができました。
これからも積極的に参加していきたいと思います。

今回は、本社外での開催と言う事でいつもとは違う形での開催でした。
また、同期以外のメンバーともいろいろな話ができ楽しかったです。
ありがとうございました。
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4年ぶりの開催となる家族交流会は、
社員はもちろん、社員の家族そして内定者も参加しています。

今回は、夏休み中の社員の子供たちとご家族が大勢参加をしていただきました。
かき氷やバルーンアート、抽選会など BBQ以外にもイベントがあり最後は綺麗な花火も上がりました！

こちらも 4年ぶりの開催となる、家族交流会い in 首都圏が開催されました！
社員のご家族も参加していただき大変盛り上がりました。
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某
埼
玉
県
入
間
郡
に
て
、
地
鎮
祭
が
執
り
行
わ

れ
ま
し
た
。

　

工
場
着
工
ま
で
、
色
々
と
ご
迷
惑
を
お
か
け
し

ま
し
た
が
、
関
係
頂
い
た
皆
様
の
ご
協
力
が
あ
り

お
か
げ
さ
ま
で
、地
鎮
祭
、着
工
と
な
り
ま
し
た
。

　

完
成
ま
で
事
故
や
ト
ラ
ブ
ル
な
く
、
石
川
所
長

を
中
心
で
頑
張
っ
て
参
り
ま
す
の
で
、
引
き
続
き

御
協
力
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

毎月実地されている【すみずみパトロール】は、
各現場のすみずみまで女性目線で綺麗にしているか、整理整頓がされているかを女性社員が
直接現場に行き確認しています。

各現場では、写真のように花を植えたり緑を取り入れ、積極的に整理整頓にも取り組んでいます。
今回は、建築現場 1現場と土木現場 2現場のパトロールでした。

従来の建設業イメージ【3K】の１つである「汚い」をなくすため、
日本一感動する職場作りの一つとして、それぞれの現場で創意工夫をしています。
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自
分
の
言
動
で
生
じ
る
責
任
だ
と
思
っ
て

い
ま
す
。
学
生
の
頃
は
、
私
の
み
の
責
任
で

済
み
ま
し
た
が
、
今
で
は
配
属
先
の
方
々
を

巻
き
込
ん
で
し
ま
う
の
だ
と
思
う
と
怖
さ
が

あ
り
ま
す
。

　

な
の
で
、
相
手
が
勘
違
い
を
う
ま
な
い
よ

う
な
発
言
や
行
動
に
気
を
付
け
て
い
ま
す
。

私
生
活
で
の
変
化
は
、
散
歩
を
す
る
時
間
が

増
え
ま
し
た
。

　

体
調
管
理
の
一
つ
と
し
て
以
前
か
ら
し
て

い
ま
し
た
が
、
帰
宅
後
に
散
歩
す
る
な
ど
時

間
を
増
や
し
て
い
ま
す
。

　

里
親
の
新
行
内
さ
ん
を
は
じ
め
、
積
算
の

方
々
、
皆
さ
ん
優
し
く
て
緊
張
が
ほ
ぐ
れ
て
き

ま
し
た
。

分
か
ら
な
い
事
を
分
か
ら
な
い
と
言
っ
て
も
、

怒
る
の
で
は
な
く
、
学
ぶ
機
会
を
与
え
て
く
だ

さ
っ
た
り
、
教
え
て
く
だ
さ
っ
た
り
と
あ
り
が

た
く
感
じ
て
い
ま
す
。

　

配
属
し
た
ば
か
り
は
エ
ク
セ
ル
が
苦
手
だ

っ
た
の
で
、
最
初
は
エ
ク
セ
ル
を
使
い
こ
な
せ

る
様
に
勉
強
を
し
て
い
ま
し
た
。

　

今
で
は
、
少
し
ず
つ
ほ
か
の
仕
事
も
で
き
る

よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

　

平
日
の
昼
休
み
は
、お
母
さ
ん
が
作
っ
て
く
れ

た
お
弁
当
を
食
べ
て
い
ま
す
。玉
子
焼
き
を
い
つ

も
入
れ
て
も
ら
っ
て
い
ま
す
が
、週
ご
と
に
味
が

違
う
の
で
、次
の
週
は
ど
ん
な
味
か
な
〜
と
毎
週

楽
し
み
で
す
。お
昼
ご
飯
の
後
は
寝
て
い
ま
す
。

気
が
付
い
た
ら
寝
て
い
て
、チ
ャ
イ
ム
5
分
前
に

パ
ッ
と
目
が
さ
め
ま
す
。

　

休
日
は
、
晴
れ
て
い
る
日
は
布
団
を
干
し
た

り
、
掃
除
を
し
て
い
る
こ
と
が
多
い
で
す
。

　

今
、
フ
ラ
ダ
ン
ス
に
興
味
が
あ
り
ま
す
。

き
っ
か
け
は
、太
田
ま
つ
り
で
初
め
て
近
く
で
見

た
フ
ラ
ダ
ン
ス
が
素
敵
で
興
味
を
持
ち
ま
し
た
。

写真左から：新行内主任（里親）、内田係員

　

ま
だ
ま
だ
建
築
の
知
識
も
、
P
C
等
の
知

識
も
少
な
い
の
で
勉
強
し
つ
つ
学
ん
で
い
き

た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

　

仕
事
で
分
か
ら
な
い
こ
と
は
、
そ
の
ま
ま

に
し
な
い
で
、
自
分
か
ら
聞
き
に
行
く
こ
と

を
心
が
け
、
出
来
る
こ
と
を
増
や
し
て
い
き

た
い
で
す
。

　

仕
事
以
外
で
は
、
料
理
が
で
き
る
よ
う
に

な
り
た
い
で
す
。

　

将
来
は
会
田
さ
ん
の
よ
う
に
、
に
こ
や
か

に
色
ん
な
方
と
話
せ
て
、
赤
石
さ
ん
の
よ
う

に
、
知
識
が
豊
富
な
社
員
に
な
り
た
い
で
す
。



5

今月号の「私の○○」コーナーですが、CSS 本部　平岡係長にインタビューしました！

現在、我が家にはワンちゃんが 2匹いまして日々一緒に過ごしています。
以前にも、ポメラニアンの男の子を 2匹飼っていたので、兄弟の順で言えば男の子ばかりで四男五男という事になり
ます。飼い始めたきっかけは、妻がサプライズでワンちゃんを連れてきたことです。
最初は夫婦共働きで、まして時間の読めない建設業ではワンちゃんは飼えないと思っていました。
それが今では、私は彼らの虜です。

ふう太ちゃんは 1歳で、いたずらばかりして手を焼いているのですが、叱るのは全て妻に任せて私は可愛がる担当です。
いつも妻には感謝しています。ワンちゃんは群れを順位付けすると言いますが、私は堂々の最下位です。
意外とそれが結構うれしくて、いつの日にか専任のお世話係になる事が私の夢かな？
大好きなワンちゃん達です。

ひな太ちゃん ふう太ちゃん

ワンちゃん達のお洋服が 300 着ほどあります。
２匹とも男の子ですが、かわいいお洋服を着せてしまいます。
なのでよくお出かけしていると、女の子に間違われることが多いです（笑）
ワンちゃん達のお洋服を買うときは「１着ずつだけ！」と決めて行くんですが、
試着などしていると他のお洋服も可愛くて、結局いくつも買ってしまいます。

ワンちゃん達も連れて、一緒に旅行へ行くのが好きです。
コロナでなかなか行けてませんでしたが、近々グランピングに行く予定です。
とても楽しみです。
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９月 3日（日）に、太田市の金山にて、
地域活動として金山清掃のボランティアに参加いたしました。
参加者は 32人でした。

９月 16日（土）に、地域活動として年に数回開催している
社会感謝デーを本社、各支店や現場で実施しました。

９月に入ってもなお猛暑が続いたため、
今回の社会感謝デーは、実施時間を変更して熱中症対策をし
て行いました。
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以前より、新入社員研修の危険予知活動で発表していた、
宮前公園南東の十字路にカーブミラーが設置されました。

CSS 本部の CS カーが新しくなりました。
石川建設のカラーを使ったデザインで、遠くからでも分かるようになりました。

9月 24日（日）吉見ゴルフ場にて、
首都圏事業本部の第７回ゴルフコンペが開催されました。

※コンペの結果は後日、社内報に掲載します。

「後工程はお客様」をモットーに、リニューアルした CS カーで
「建ててからが本当のお付き合い」を更に進めていき、顧客満足度に力を入れていきます。
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10月 1日より、インボイス制度（適格請求書等保存方式）が開始となりました。

今までの請求書とは異なる【インボイス（適格請求書）】と呼ばれる新しい方式での交付・保存する制度です。
また、インボイスを交付できる事業者は、税務署長によって登録を認められた「適格請求書発行事業者」に限
定されています。
石川建設も適格請求書発行事業者として登録しています。

群馬クレインサンダーズを一緒に盛り上げませんか？
応援クラブのメンバーには特典があります！詳しくは事務局（常田・今福・棚澤）までご連絡下さい！


